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【水源の森づくり】場所：白山市白峰西山地区

野々市ロータリークラブの奉仕プロジェクト「水源の森
づくり」は今年で4年目を迎え、コナラやブナの200本の
苗木は今では背丈が50㎝位の高さに成長し、20名の
会員と留学生の周さん、ジャーナさんと共に小雨後曇り
の天候の中で長靴、軍手、カマやスコップを手に苗木の
周りの下草刈り、肥料まきが石川の森づくり推進協会の
方々の協力のもと行われました。

近くに植立した野々市RCの記念柱にはこの白山の
山々の主の熊の仕業と思われる鋭い爪跡が刻まれてお
り、自然のすごさを目にし、幸いにも植樹した苗木が無事
だったことに安堵しました。

昨年はくるみの原木45本になめ茸を植菌したところ、
まだまだ収穫量は少ないですが4本の原木から採取され、
作業後、白峰温泉「御前荘」の例会時に自然からの恵
みのなめ茸、猪鍋に食する喜びを皆で堪能いたしました。

記事：矢原憲雄

【例会】場所：白峰温泉「御前荘」

開会点鐘 17：30
本日のお客様 米山奨学生 周 蕾さん

交換留学生 ジャーナエイデールさん
会長挨拶 竹澤会長
米山奨学金贈呈
留学生お小遣い贈呈
幹事報告 下原幹事
ﾆｺﾆｺＢＯＸ報告 榎本いずみ様
閉会点鐘

【懇親会】
奉仕プロジェクト副委員長挨拶と乾杯のご発声

清水 良典様
締めの御挨拶 会長エレクト 宮川 務 様



11月９日 第1班、第5班 家庭集会

11月13日 第3班、第６班 家庭集会

11月1６日 3RC合同親睦ゴルフコンペ

ツインフィールズ ゴールドコース

11月1９日 第2班、第4班 家庭集会

12月5日 年次総会
12月1９日 年忘れ家族会

ロータリー財団月間

464,00016,00016

竹澤 今日、皆様お疲れ様でした。

下原 皆さん今日はお疲れ様でした。

織田 皆さん今日はお疲れ様でした。

中村俊昭なめこを楽しみに参加しました。お世話下
さった皆様ありがとうございました。来年も楽
しみにしています。

松田 今日楽しい森づくり温泉も最高でした。

宮川 今日はありがとうございました。

石澤 素晴らしい紅葉でした。良い汗をかきました。

榎本 自然満喫できました。ありがとうございます。

清水 今日お疲れ様でした。

矢原 記念柱の熊の爪跡にびっくりしました。幸い
植樹木は無事でよかったです。

松井 お疲れ様でした。

北潟 リフレッシュできました。ありがとうございます。

西村 すがすがしい気分です。

舟元、金子、松岡

11月14日 第1874回例会

卓話 金沢写真院 元代表 草野輝久様

11月21日 第1875回例会

卓話 ㈱ヤクルト北陸代表取締役 本多悦夫様

11月28日 第187６回例会

第二回家庭集会報告


